
ПРОТОКОЛ № 4 
совета по развитию предпринимательства  
при Мостовском районном исполнительном комитете 
 
10 декабря 2024 г., 11.00  
г. Мосты, пл.Ленина, 3 
 

Председательствовала – Величко С.Н., заместитель председателя 
Мостовского районного исполнительного комитета (далее – райисполком), 

председатель совета по развитию предпринимательства (далее – Совет). 
Секретарь - главный специалист юридического сектора райисполкома 

Величко А.В. 
Члены Совета, принявшие участие в голосовании: 
Болтак Е.В.; 
Дедук Н.И.; 
Жичко А.И.; 
Захарчук С.М.; 
Кондратович В.В.; 
Милошевский Д.И.; 
Мысливец Г.В.; 
Пецевич И.И.; 
Ятченя С.С. 
Всего приняли участие в голосовании  10 человек. 
В работе совета по развитию предпринимательства приняли участие 

приглашенные представители бизнеса, всего 40 человек. 
 

ПОВЕСТКА  ДНЯ: 
 

1. Вступительное слово заместителя председателя Мостовского 

районного исполнительного комитета Величко С.Н.  
2. О результатах государственного санитарного надзора за торговыми 

объектами Мостовского района. Выступление врача-гигиениста 

государственного учреждения «Гродненский областной центр 

гигиены, эпидемиологии и общественного здоровья» Макуть 

Катажины Леонтьевны.  
3. Об использовании кассового оборудования, соответствующего 

установленным законодательством требованиям и механизма 

маркировки и прослеживаемости товара.  Выступление заместителя 

начальника управления по работе с плательщиками по Мостовскому 

району ИМНС по Гродненскому району Габец Ирина Викторовна. 
4. Об организации культурно-зрелищных мероприятий на территории 

Гродненской области. Выступление заместителя начальника отдела 

культурно-просветительной работы, искусств и учебных заведений 

управления культуры Гродненского областного исполнительного 
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комитета Богданович Ольга Томашевна. 

5. Предложения от субъектов хозяйствования о механизмах 

реагирования на существующие вызовы в изменившихся условиях 

ведения бизнеса. 
6. Текущие проблемные вопросы. Обмен мнениями. 
 
 
РЕШИЛИ:  
 
По первому вопросу повестки СЛУШАЛИ: 
Величко С.Н. 
  
РЕШИЛИ: 
Председатель заседания выступила со вступительным словом, 

проинформировала о принятых изменениях в законодательство, разъяснила 

порядок и суть предстоящего мероприятия. 
Информация принята к сведению. 
 

  За – 10 человек. 
    Против - 0 человек. 
    Воздержались – 0 человек. 
 
По второму вопросу повестки СЛУШАЛИ: 
Доклад Макуть К.Л. В обмене мнениями участвовали приглашенные 

предприниматели и члены советов по развитию предпринимательства в 

студиях. 
РЕШИЛИ: 
Отметить положительную работу организаций общественного питания 

Мостовского района с учетом плодотворной работы на областном фестивале 

«Дожинки». Принять к сведению итоги. санитарного надзора за торговыми 

объектами Мостовского района за уходящий год. Уделить внимание 

обучающим семинарам и учёбе работников торговых субъектов, которые 

может проводить ЦГиЭ. 
 
  За – 10 человек. 

    Против - 0 человек. 
    Воздержались – 0 человек. 
 
По третьему вопросу повестки СЛУШАЛИ: 
Выступление Габец И.В., которая провела разъяснительную работу по 

использовании кассового оборудования, соответствующего установленным 

законодательством требованиям и механизма маркировки и 

прослеживаемости товара.  
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РЕШИЛИ: Принять информацию к сведению. Проводить другие 

обучающие мероприятия,  направленные  на повышение уровня 

информирования предпринимательского сообщества. 
   
  За – 10 человек. 

    Против - 0 человек. 
    Воздержались – 0 человек. 
 
По четвертому вопросу повестки СЛУШАЛИ: 
Выступление Богданович О.Т., которая коснулась норм 

законодательства, регулирующего вопросы проведения культурно-
зрелищных мероприятий. Незнание законодательства может привести к тому, 

что проведенный корпоратив может оказаться незаконным, что будет 

рассматриваться в рамках Кодекса об административных правонарушениях.  
РЕШИЛИ: Принять к сведению предоставленную информацию.    
 

  За – 10 человек. 
    Против - 0 человек. 
    Воздержались – 0 человек. 
 
По пятому вопросу повести СЛУШАЛИ: 
Величко С.Н. Состоялся обмен мнениями о прошедшем мероприятии. 
РЕШИЛИ: 
Дать положительную оценку проведенному мероприятию, полученным 

знаниям, экспертным разъяснениям. Рекомендовать районному совету по 

развитию предпринимательства проводить информационные мероприятия, 

направленные на распространение полученной информации на широкие 

круги бизнеса и населения. 
 

  За – 10 человек. 
    Против - 0 человек. 
    Воздержались – 0 человек. 
 
Особые мнения: не проступало.      
 
 

Председатель Совета       С.Н.Величко 
 
Секретарь Совета       А.В.Величко                          


